

El Eco de Cartagena

Diario semanal de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Notas de actualidad

El ministro del Trabajo señor Aunós, manifestó a los periodistas que estaban ya designadas las fechas en que se verificará la inauguración de las Exposiciones de Sevilla y Barcelona.

Se ha señalado el día 12 de octubre de 1928 para la primera, y abril de 1929 para la segunda.

Añadió el señor Aunós que las razones que motivan su viaje a Sevilla son principalmente el presidir la reunión del Consejo de enlace de ambos certámenes, y no el impulsar los trabajos de la Exposición Ibero-Americana, porque éstos se hallan en completa actividad merced a las gestiones del Comité que con tanto acierto preside el comisario regio señor Cruz Conde.

Informaciones dignas de crédito, procedentes de Bucarest, afirman que el Consejo de Guerra de Moscú ha ordenado a todos los reclutas de las clases del 1903 al 1893 es decir a todos los hombres de 23 a 33 años, que se presenten a sus respectivos distritos para un enrolamiento general.

La orden se extiende a toda la Unión de los Soviets.

Al mismo tiempo se ha dado la orden a todos los buques de la flota de Mar Negro de concentrarse inmediatamente en el puerto de Sebastopol.

La noticia confirmada por un telegrama de Constantinopla, ha producido en Rumania gran impresión. Todos se preguntan:—¿Contra quién se arma Rusia? ¿Es una medida de precaución o la preparación de la guerra que los periódicos rusos consideran como inevitable la primavera próxima?

Es sabido en Rusia hace meses que ha intensificado el trabajo en sus fábricas de armas y de municiones, en las cuales se trabaja día y noche.

Para guardarse de cualquier sorpresa en Rumania y Polonia han fortificado sus fronteras.

Pero leyendo los periódicos rusos parece deducirse que la próxima guerra que anuncian tendrá el Oriente por teatro.

Un conflicto con Inglaterra está desde hace tiempo previsto y considerado como inevitable en época más o menos lejana.

Los misioneros refugiados que han llegado a Nanchang procedentes del centro y oeste de China habían todos del intenso sentimiento xenóforo que allí reina. Muchos de ellos han sufrido crueles penalidades en su camino desde el interior a los puertos del Yang Tse, donde embarcaron. El populacho domina en Kiu Kiang, más que en ningún otro punto. Los misioneros que llegaron allá procedentes de Kilng Nauchang y otros puntos con el propósito de embarcarse, fueron robados y maltratados. Para aumentar sus penalidades, el trio era intenso.

Un misionero llegado de un lugar cercano a Wang Shih Pao, cuyos habitantes, sin excepción, fueron pasados a cuchillo por los bandidos, dice que semejante situación es común principalmente en Honan. Agrega que cuando los bandidos llegan a un pueblo, pasan cruelmente a cuchillo a todo el que se opone sin respetar a mujeres ni niños. Estas matanzas van acompañadas a veces de indescribibles horrores.

El jefe de una empuente corporación misionera ha declarado hoy que no se exagera al cálculo que en un año habrán muerto en manos de bandidos unos diez mil chinos, en su mayor parte en las provincias de Shensi, Yunnan, Kweichow y Honan.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

A Valencia ha regresado el Comisario de Marina don Francisco Baeza, con su distinguida esposa y bellísima hija.

NOTAS VARIAS

Con toda felicidad ha dado a luz una preciosa niña, la esposa del industrial de esta plaza don José Giménez.

—En Murcia ha contraído matrimonio la bella y distinguida señorita Caridad Delmás Conesa hija del ex alcalde de la capital e industrial don Fernando, con el joven ilustrado teniente de navío don José Gómez Martínez.

Reciban los nuevos esposos nuestra felicitación.

ENFERMOS

Se encuentra enferma la excelentísima Sra. D.ª Calidad Minguez, esposa del Alcalde Sr. Torres.

—También se encuentra enferma la señorita Concepción de Murcia y Sanz de Andino.

—Se halla enferma D.ª Fany Bohigas de Murcia.

—Se encuentra enfermo el Director de Sanidad del Puerto don Alejandro Dominguez.

—Está restablecida de su enfermedad D.ª Juana Salmerón viuda de Valdés.

—Se halla enferma D.ª Consuelo Salmerón viuda de Escámez.

LETRAS DE LUTO

En la parroquia castrense se han celebrado esta mañana misas de la Emperatriz, aplicadas al eterno descanso del alma de la malograda y distinguida señorita María del Carmen de la Huerta y Cándido, que falleció el 7 de los corrientes.

A sus apenados padres, hermanos y demás familia reiteramos nuestro muy sentido pésame.

—Con motivo de cumplirse hoy el tercer aniversario de la sentida muerte de la bondadosa y distinguida señora D.ª Emilia Briones de Romero, se ha celebrado esta mañana en la consagrada iglesia de nuestra amada Patrona el piadoso ejercicio de la Hora Santa, en sufragio de su alma.

Renovamos en este día nuestra condolencia a su sentido esposo el capitán de Infantería don José Romero Rato, a sus padres el subintendente de la Armada don Emilio Briones y su esposa D.ª Enriqueta Sasselly, hermanos y demás familia.

Regreso del Alcalde

Ante la imposibilidad de seguir viaje a Madrid desde Alicante por el fuerte temporal de nieve, esta mañana ha regresado el Alcalde señor Torres, con el presidente del Sindicato de Riegos señor Malo de Molina, y el señor Ferro.

Hoy han conferenciado pidiendo noticias de cuándo estará la vía expedita, pues en el primer tren que se tenga la seguridad que pueda ya pasar hacia Madrid, marcharán a la Corte los referidos señores para seguir su labor en pro del abastecimiento de agua.

Sabemos que de su entrevista con personalidades de Alicante han salido muy bien impresionados.

En tercera plana originales de interés

Las obras de reforma en la ciudad

Continúan con gran actividad los trabajos en el Castillo de la Concepción bajo la inspección y dirección del teniente de Alcalde don Mariano Pasqual de Riquelme. En tan hermoso sitio, hoy llamado Parque de Alfonso Torres, se colocarán varios bustos.

En la calle Real se siguen efectuando las obras.

También siguen con actividad los trabajos para la construcción del Mercado Lonja e Instituto, edificios para los que coincidiendo con las fiestas de Abril, se pondrá la primera piedra.

LOS TEMPORALES

Trenes detenidos

Como consecuencia del fortísimo temporal de nieve que en toda la provincia de Albacete reina, están detenidos en las proximidades de Chinchilla los trenes rápidos y corren ascendente y descendente de Madrid-Cartagena.

En la estación férrea sólo se despachan billetes hasta Hellín.

De Albacete y A mansa han salido cuantos auxilios se creen necesarios para dejar expedita la vía.

Buques de guerra

El «Cataluña»

Con objeto de recoger a los alumnos de la Escuela de Administración de la Armada, de este Departamento, es esperado en este puerto el crucero «Cataluña».

DE FUTBOL

Un interesante encuentro para mañana

El Club titular, ha organizado para mañana un interesante partido entre el Peral y el Cartagena F. C.

Partido que tiene por objeto la preparación del equipo titular para la contienda del domingo.

Reina gran interés por presenciar este encuentro ya que en él se comprobará la forma actual del Cartagena.

Se ignora si Bastida y Pelahy se encontrarán en ésta, pues se hallan detenidos en su viaje a causa de los temporales reinantes.

De no llegar a tiempo a estos jugadores los sustituirán seguramente Cuervo y Jiménez.

El «Deportivo Cartagena»

Reina gran interés entre la afición por presenciar este encuentro de gran trascendencia para el Cartagena, pues un tropiezo con éste, sería perder las esperanzas de poder obtener el tan preciado título de campeón y que tantas probabilidades tiene el titular para alcanzarlo.

Por la prensa murciana sabemos que entre otros se desplazarán con el Deportivo los jugadores Ariño, Hellín, Samitier, Martínez, Moreno, Castillo y otros de gran valía.

El «Cartagena» es muy probable que se alinee completo.

Como se sabe arbitrará el colegiado murciano señor Muela.

La afición entera espera que el «Cartagena F.C.» obtenga una fácil victoria sobre el Deportivo.

Próxima apertura de la Farmacia

DEL LICENCIADO

DON JUAN ALVAREZ GOMEZ

Puerta de Murcia, 24

El servicio auxiliar estará desempeñado por

Don Carlos Reverie Moreno

FARMACEUTICO

¡Todo el día siento picor!

Un consejo: Use el Mitigal! Friccione todas las partes que le piquen con el **Mitigal „Bayer“** y el picor le desaparecerá en seguida.

La eficacia del Mitigal en toda clase de picor cutáneo, así como en todas las enfermedades parasitarias de la piel (especialmente en la sarna) ha sido confirmada por los médicos. Pida Vd. uno de los interesantes folletos explicativos que se reparten en todas las farmacias.

¡Use Vd. también Mitigal!



Otro partido de campeonato

El mismo día en Murcia contendrá en partido también de campeonato el «Lorca F.C.» y el club campeón de la región.

El encuentro de existir la lógica debe ser ganado por el Real Murcia ya que es reconocido como superior al equipo visitante.

En el «Lorca» se alinearán los Buitragos.

Se espera con gran interés que la Federación Regional acuerde en definitivo donde ha de celebrarse el desempate.

Pues de celebrarse en Albacete era preferible se jugara en uno de los campos de los clubs contendientes,

ORUTRA

En favor de los tres seminaristas pobres

Donativos recibidos:
Suma anterior 921'75.
Una Religiosa 5'00
Suma 926'75
Van gastadas 1.341'90

—¡Almas buenas, corazones generosos, que habeis recibido de Dios en abundancia, junto con su gracia divina y las virtudes que ella hace germinar en vuestro espíritu, los bienes materiales que disfrutais! ¡Acordaos de que El mismo que os da con una mano gratuitamente todo lo que tenéis por vuestro, os pide con la otra, por caridad, una limosna para los que ha elegido para sí, de lo que podrá exigirlos por justicia! Los ha elegido precisamente de los más pobrecitos, entre otras razones, por daros a vosotros ocasión de ejercitar esta obra la más sublime de caridad, porque él ha dicho que quiere a sus sacerdotes como a la niña de sus ojos. Dar pues, para sus elegidos es dar para Dios mismo. ¡No cerreis a Dios las puertas de vuestro corazón!

JOSE ESTEBAN

Rector del Barrio de Peral.

Ternera fina

Riquísima, como la que se expende en Madrid, se vende desde ahora en Cartagena e igualmente carnes superiores de vaca y cordero

Con la reapertura de la Carnicería de la Calle de Cuatro Santos 32, ha llará el público las excelentes carnes cuya venta anunciamos, pudiendo comprobarlo así en todo momento el consumidor.

Servicio a domicilio

Tienda Asilo de San Pedro

Durante la semana pasada se han hecho a este benéfico establecimiento los siguientes donativos.

Día 6 de Enero.—En este día y costeado por la suscripción voluntaria se les dió a los pobres un cocido con cabeza de cerdo, longaniza, carne, ect. un pastel de carne, pan, naranjas y un trozo de turrón. En el comedor de caridad se sirvió la siguiente comida, guisado de pollo, calamares rellenos pastel de carne, ensalada, vino, fruta y turrón.

Día 9 de Enero.—Doña Ana Briones entregó 25 pesetas para pan gratis en memoria de su difunto esposo don Carlos Gómez.

Día 14 de Enero.—Don Antonio López por su señora esposa costeó pan gratis.

Días 12 y 19 de Enero.—Los Herederos de don José Carreño (q. e. p. d.) donaron pan gratis en memoria de sus padres.

Salen de semana los Vocales señor Cura de Santa María y don Tomás Carreño y entran el Sr Cura del Sagrado Corazón y don Emilio García Manchón.

Aceites pesados para motores diesel

Gasolina-Lubrificantes

TEXACO

Mayor 14-Cartagena